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第 49回 例会 

ガバナー補佐訪問 

2024年 8月 21日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 それでこそロータリー 

■出席報告 出席者数 10 名 / 20 名 

 出 席 率 62.06 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 

東名古屋分区ガバナー補佐 

 中山信義様 

東名古屋分区地区副幹事 

 西本一幸様 

東名古屋分区分区幹事 

石井弘子様 

ニコボックス 

〇 ガバナー補佐 中山信義様 

本日のガバナー補佐訪問宜しくお願い致しま

す。 

〇 石井弘子 分区幹事様 

今日は中山ガバナー補佐のお供として参りまし

た。皆様のいつもと違うお顔が見られて楽しい

です。宜しくお願い致します。 

〇 西本一幸 地区副幹事 

本日のガバナー補佐訪問宜しくお願い致しま

す。 

〇 菊地富士子 会長 

本日は中山ガバナー補佐、石井弘子分区幹

事、西本一幸地区副幹事にお越し頂き有難う

ございます。ガバナー補佐訪問よろしくお願い

します。 

〇 青木恭子 副会長 

暑い日が続きます。皆様ご自愛ください。 

〇 荒山久美 幹事 

中山ガバナー補佐、本日はよろしくお願い致し

ます。石井分区幹事、西本副幹事お越し頂きあ

りがとうございます。今日はうちのパパのお誕生

日なのでニコボックスに入れます。 

 

 

会 長 挨 拶 

本日 8月 21日第 494回例会で

す。本会員の皆様には参加いた

だきありがとうございました。本日

はガバナー補佐訪問例会です。

中山信義ガバナー補佐をはじめ、

石井弘子分区幹事、西本一幸地

区副幹事ご来訪いただき誠にあり

がとうございます。後ほど中山ガバ

ナー補佐より卓話をいただきます。

どうぞよろしくお願いします。 

先程、ガバナー補佐訪問会長幹事懇談会がグランコ

ート名古屋 6 階ときの間で無事執り行われました。当ク

ラブでの社会奉仕は名大病院小児科病棟、そして本

年度より愛知子供ホスピスプロジェクトの支援する予定

でありますことをなどお話いたしました。本日は例会後

もクラブ協議会と長い一日になりますがどうぞよろしくお

願いします。 

最後に改めまして中山ガバナー補佐のご来訪に感

謝申し上げ会長挨拶とかえさせていただきます。 

幹事報告 

荒山久美幹事より以下の幹事報告がありました。 

・9月４日の例会  ―ガバナー公式訪問の会員の役割

及びリハーサル 

・9月 11日の例会  ―吉川ガバナー公式訪問３RC合

同例会 

・9 月 25 日の例会  ―2023-24 年度決算総会 12/8

開催予定の Xマス会余興の下調べ 

2024-25 東名古屋分区 

ガバナー補佐 中山信義 様 卓話 

２０２４-２５年度東名古屋分区

のガバナー補佐となりました中山

信義です。所属は名古屋錦ロー

タリークラブです。ロータリークラ

ブへは１９９４年４月に知り合いか

ら新しいクラブを作るので参加し

ないかと声を掛けられて、ロータ

リークラブとは何かも知らずに入

会しました。職業分類としては、

一般弁護士です。弁護士になっ

てから４０年以上になりますが、多くの弁護士と同様、い
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わゆる町弁として過ごしてきました。 

クラブ歴は、２００９年会長となり、メンバーが少ないた

め、今日まで幹事２回、副会長３回担当致しました。地

区では、職業奉仕委員会、研修委員会に所属したこと

があります。そのほか、２０２１年には地区大会、２０２３

年には地区研修・協議会のいずれも実行委員長を担

当しました。 

それでは本題に入ります。 

１．本年度の国際ロータリー会長は、ステファニーＡ.ア

ーチックさんで、米国ペンシル バニア州にあるロータリ

ークラブのご出身です。ＲＩのクラブテーマは、ロータリ

ーのマジックです。その意味は、ロータリアンは、 プロ

ジェクトを終えるたび、寄付をするたび、新会員を迎え

るたびに、マジックを生み出しているとするものです。 

２．次に、今年度の２７６０地区の地区方針は、次のとお

りです。「魅力あるクラブ  持続可能な奉仕活動  成

長するロータリー  ～行動計画 ４つの優先事項に沿

って戦略計画を～ 

    ここで魅力あるクラブとは、クラブの居心地が良

く楽しいクラブであることにより帰属意識が生まれ、会員

同士の親睦が深まり、奉仕につながっていく。クラブの

リーダーは、まず魅力的に感じるクラブとするために力

を注いで欲しい。次に、持続可能な奉仕活動とは、社

会の変化にあわせて奉仕活動を見直し、また、３年計

画をたてて毎年見直すことにより持続可能な活動を推

進して欲しい。 

さらに、成長するロータリーとは、社会が変化していこ

うとも、奉仕の心と実行力のある人々が存在する。その

方々をロータリーに迎え入れることによりロータリーが時

代に適応し成長していくことになる。 

３．ロータリーの行動計画を立てる際の４つの優先事項

とは以下のとおりです。 

 ⅰ より大きなインパクトをもたらすものであること 

 ⅱ 参加者の基盤を広げるものであること 

 ⅲ 参加者の積極的なかかわりを促すものであること 

 ⅳ 適応力を高めるものであること 

４．３年間の目標設定 

４つの優先事項を前提として行動計画を立てる場

合、単年度の計画では奉仕活動が 制約され満足な成

果がえられないことがあります。そのため、奉仕活動を

行う場合、３年間の目標を立てた活動を推奨することに

なりました。この点、ロータリーのホームページにあるク

ラブセントラルを参考にして計画を立てることを試みてく

ださい。 

５．ガバナー補佐からのお願い 

 ア）会員増強について 

日本全体の会員減少、とくに２７６０地区の減少に

歯止めがかかっていなく、クラブの運営に支障を

きたしているクラブが散見され、会員増強は急務

です。 

 イ）ロータリー財団の寄付についてのご協力 

 ウ）米山奨学事業へのご協力 

 エ）東名古屋分区ＩＭへの登録・参加へのお願い 

 オ）現代社会の変化に応じた新しいクラブの創設のご

検討 

 カ）ガバナー特別賞への参加のご検討 

 キ）地区大会の登録・参加のお願い 

 ク）ＲＦＦの参加と寄付等のご協力のお願い 

 ケ）ロータリー世界大会への参加のお願い 

   以上、ご清聴ありがとうございました。 

 

クラブ協議会 

ガバナー補佐訪問例会の終了後、東名古屋分区ガバ

ナー補佐 中山信義様、東名古屋分区分区幹事、石井

弘子様、東名古屋分区地区副幹事、西本一幸様をお迎

えしてクラブ協議会が行われました。 

各委員長からは、それぞれの委員会の現況などの報告

が行われました。その後、中山ガバナー補佐、石井分区

幹事、西本地区副幹事より有意義なご意見とご指導を頂

戴致しました。今後のクラブ運営に生かせるよう会員全員

で頑張りましょう。 

 


